



„Blättertheater“ - Ein Herbstferientag im Biosphärenreservat

eine spannende Entdeckungsreise für die ganze Familie mit den Rangern des Biosphärenreservats

Treffpunkt: 9.30 Uhr, an der Verwaltung Biosphärenreservat, Waldstraße 1, in 98711 Schmiedefeld a. Rstg.

Termin: Mittwoch, 23. Oktober 2013



Jetzt ist es wieder so weit: Die „bunteste“ aller Jahreszeiten hält Einzug. Die Bäume leuchten in rot, orange und gelb. Bei unserem Herbstferientag dreht sich dieses Mal alles um das Thema „Blätter“. Warum verfärben sich die Blätter? Wo bleibt die grüne Farbe? Warum werfen die Bäume im Herbst ihre Blätter ab? Wie viele Farbtöne hat der bunte Bergwald? (Foto: Matthias Hellner)

Mit lustigen Spielen und einem gemeinsam aufgeführten „Blättertheater“ gehen wir auf Antwortsuche.

Der kostenfreie Ferientag endet ca. 12 Uhr. Bitte an wetterangepasste Kleidung und Schuhwerk denken. Weitere Informationen gibt es unter Telefon 036782 / 666 – 0.

